

# Karos lève 500 000 euros pour son service de covoiturage appliqué au Big Data

*Repérée comme étant la startup la plus innovante de l'année de l'écosystème automobile lors de la conférence Automobile Connectée, la startup Karos vient d'annoncer avoir bouclé une levée de fonds de 500 000 euros auprès de plusieurs business angels, dont Franck Le Ouay, cofondateur de Criteo, et Charles Egly, cofondateur de Prêt d'Union.*

Temps de lecture : minute

---

10 février 2015

---

Article écrit par Etienne Portais